
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1108/2022                                 Guaíba, 27 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  58/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  194/2022  apresentado pelo Vereador

Anderson Gawlinski – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Qual  a  possibilidade de estudo de viabilidade técnica

para  a  reconstrução  e  limpeza  do  Campo de  Futebol  localizado  entre  as

arvores na Rua:  Três no bairro Ipê,  divisa com Bairro Engenho, batizado

carinhosamente pelos munícipes que ali residem como ARENA BEIRA MATO?

2- Se caso não tiver a possibilidade, solicito a Secretaria competente que 

avalie o espaço alternativo que fica na Av. Beira Rio, próximo ao N° 94, 

aonde tem uma excelente área disponível para a instalação de uma nova 

quadra de esportes, fica ao lado da nova pracinha implantada recente mente

neste local.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue a baixo:

1 - A limpeza do Campo de Futebol localizado entre as árvores na Rua: Três no

bairro  Ipê,  divisa  com  Bairro  Engenho  foi  realizada  apos  a  data  deste

requerimento.

2  -  A  Secretaria  de  Esportes  e  Juventude  esta  atenta  a  áreas  públicas  do

município para ser implantado no ano de 2023 mais espaços esportivos onde

também está sendo analisado neste Bairro citado. Contando com a costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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